Proclamation

de la Ville de Saint-Jean
May 30, 2019

ATTENDU QUE le 30 mai, des collectivités partout a Terre-Neuve-et-Labrador marqueront
ensemble la Journée provinciale de la francophonie;

ATTENDU QUE la Journée provinciale de la francophonie est axée sur la célébration et la
reconnaissance des contributions faites par les francophones pour améliorer leurs collectivités,
leur famille et leurs milieux de travail;

ATTENDU QUE Saint-Jean est la ville des légendes, et que la présence francophone a
contribué grandement a I’histoire et au patrimoine de notre communaut¢;

PAR CONSEQUENT, Je, Danny Breen, maire de Saint-Jean, proclame par la présente, le 30
mai, la Journée de la francophonie provinciale, et j'encourage mes concitoyens et concitoyennes
a reconnaitre le role crucial que jouent les résidents d’expression frangaise dans notre
collectivité.

WHEREAS, on May 30th, communities across Newfoundland and Labrador will join together
to recognize Provincial Francophone Day; and

WHEREAS Provincial Francophone Day focuses on celebrating and recognizing the
contributions made by Francophones to better their communities, families and workplaces; and

WHEREAS St. John’s is the City of Legends, and the Francophone presence has contributed
greatly to the history and the heritage of our community;

THEREFORE, I, Danny Breen, Mayor of the city of St. John’s do hereby proclaim May 30th as
Provincial Francophone Day; and urge my fellow citizens to recognize the crucial role played
by French-speaking residents in our city.
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